

Die „Fondazione Hermann Hesse Montagnola“ bringt am 2. Mai eine musikalische Erzählung über Hesses Zeit im Tessin nach Calw

„Hier scheint die Sonne inniger ..“

Im Rahmen des Besuches der Gemeinde Collina d’Oro in Calw zur Unterzeichnung der Europäischen Partnerschaftserklärung zwischen den Gemeinden bringt die in Collina d’Oro ansässige „Fondazione Hermann Hesse Montagnola“ ein Programm mit Texten und Musik mit, das Hermann Hesses Zeit im Tessin abwechslungsreich nacherzählt. Die kostenlose Veranstaltung findet am 2. Mai um 19 Uhr im „Forum am Schießberg“ (Foyer des Hermann-Hesse-Gymnasiums) statt. (Der verschiedentlich angekündigte Veranstaltungsort Kursaal Hirsau ist nicht mehr zutreffend.)

Das Programm mit Texten Hermann Hesses, kurzen Erläuterungen und musikalischen Intermezzi wurde von Regina Bucher zusammengestellt, der Leiterin des Hesse-Museums in Montagnola. Die Texte werden dabei die bekannten Zürcher Schauspieler Graziella Rossi und Helmut Vogel sprechen. Den musikalischen Part übernehmen die in Montagnola wohnenden Zwillingsschwestern Ambra und Fiona Albek (Violine und Klavier) mit Kompositionen von Fritz Kreisler, Francis Poulenc, Isaac Albéniz, Manuel de Falla, Wolfgang Amadeus Mozart, Ernest Bloch und Jules Massenet. Sie haben als Duo bereits mehrere internationale Preise erspielt.

Die Calwer Bürger sind ebenso wie andere Interessierte zu dieser kostenlosen Veranstaltung, die Hermann Hesses Zeit im Tessin (1919 bis 1962) lebendig werden lässt, herzlich eingeladen.